

Geschätzter Hochgeboren Doban Loken von Kammerstein,

mit großem Interesse habe ich die Nachricht meines alten Freundes Said gelesen, dass Euer Hochgeboren für die sich im Umbruch befindliche Baronie zu Kammerstein eine Marschallin einzusetzen gedenkt.

Momentan halten mich noch dringende Angelegenheiten in El Ankhra doch ich bin zuversichtlich, dass ich spätestens gegen Ende des Mondes Firun wieder in meine geschätzte Heimat Almadra zurückkehren werde. Ich werde versuchen Euch in Dunin anzutreffen. Sofern Eurer Hochgeboren einen anderen Treffpunkt wünscht, hinterlasst mir bitte eine Nachricht im Bethaus des Einen zu Dunin.

Hochachtungsvoll,

Fahima saba Alamayn, Achmad' sunni